

derwelt fortgerissen haben mag, ist gleichfalls ohne mein Wollen und, ich darf wol sagen, ohne mein Zuthun geschehen, weil sich das so von selbst machte. Es ist mit dem Fliegen, wie mit dem Fallen; man weiß wol von wannen, aber nicht wohin man fällt oder fliegt. Man fühlt sich fortgerissen. Ich hoffe aber, dieses Unglück, welches mir nun einmahl unvermeidlich war, dadurch wieder gut gemacht zu haben, daß ich den Kreis, in welchem ich gelesen zu werden wünsche, unbestimmt ließ. Das Schüsselchen steht ja nun, öffentlich aufgetragen, zu Jedermanns Ansicht da; beschau'e, berieche und bekoste es, wer Lust hat; und wer dann etwa findet, daß es seinem Gaumen und seinen Verdauungskräften angemessen sei, der genieße seiner nach Gefallen. Die Andern belieben vorüberzugehen.

Der Verfasser.

---